

# A Glorious Journey

## 心を揺さぶられた合唱に感謝！！

最優秀賞 6組 優秀賞 4組

10月31日(月)横須賀文化会館で行われた合唱コンクール。合唱練習期間の約1か月半の期間、みんなは本当によく練習に取り組んできました。学年交流会や学年リハーサルをするたびに、各クラスの歌声が更新されていくことに驚いていました。しかし、すべてが順調だったわけではなく、各クラス内では気持ちや意見の違いなどでもめたり、うまくいかなかったりしたこともあったようです。それでもあきらめず、担任の先生と相談をしながら、取り組みました。本番では見事に、各クラスの力を出し切った発表が披露されました。

みんなの真剣な眼差しや表情、曲への想いを観客に届けようとする気持ち、仲間とのハーモニー、すべてに、大きく心を揺さぶられました。よく頑張りました。コンクールである以上、順位はついてしまいますが、各クラスの努力や合唱は多くの人々の心に間違いなく伝わっています。来年の合唱がさらに楽しみになりました。仲間と創り上げたこの過程を忘れず、次の行事に活かしてほしいです。次の学年行事は1月27日(金)に実施予定の百人一首大会。楽しみにしています。



2組 HEIWAの鐘



3組 行き先



5組 空駆ける天馬



4組 明日へ



6組 走る川



1組 空は今



7組 心の瞳



# 文化発表会1日目（展示・ステージ発表）

10月25日（火）には体育館でのステージ発表と展示発表が行われました。2年生の総合からは自然教室プレゼン発表を行いました。「青学年が発するユートピア戸狩のニュース」というタイトルで、ニュースキャスターとしてリレー形式でつなぎ、2泊3日の楽しかった思い出や学びについて、小ネタも交えながら上手に発表をしてくれました。学年代表のみなさん、ありがとうございました。

また、7組・美術部・華道部・科学部・文芸部の発表や展示、国語科の短歌、英語科の夏休みの思い出Diary、家庭科の制作物など友達の商品や発表にも目を見張るものがたくさんありました。



自然教室プレゼン発表



短歌展示



家庭科作品



美術部作品



吹奏楽部のステージもとても  
楽しかったですね♪

## 【保護者の皆様へ】

文化発表会、合唱コンクールの際には、多くの保護者の皆様にお子様の活動を見ていただくことができ、大変感謝しております。ありがとうございました。

11月4日（金）15時より、進路主任より進路に向けての保護者説明会を行います。何度も足を運んでいただき恐縮ですが、ご都合のつく方はぜひいらしてください。1時間程度の予定です。